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程帯郡
日時　 平成2 2年6 月5 日（土） 19 ：0 0 ～20 二2 0

場所　　 西部公民館　 和圭

出席者 17 名　 （内：役員　 7 名）

t報告事項・議事内容I

議題
1．会長長期不在について

荒井会長が長期出張のため、会則第21条により副会長が職務を代行することとなった。

2．自己紹介
資料：平成22年度二本松自治会　役員職務分担（賃2版）

二本松自治会　H22年度役員及びブロック長一覧

3．外部団体との折衝・会議出席報告・その他活動報告及び活動予定
（1）5月－8日（土）　　　役員会＝総会議案（最終版）審議・新ブロック長（素）承認、

定期総会議案印刷・製本・自己布
（2）5月15日（土）　　　委任状や切・集計・再収集依頼
（3）5月16日（日）　　　バス旅行実施　木更津潮干狩り（110名参加、大型バス3台）
（4）5月23日（日）　　　定期総会開催

・委任状＝559通、出席＝37名、合計＝596名　＞　463（過半数）となり、総会成立
・上程議案＝全議案承認される

（5）6月6日（土）自治連協定期総会（荒井会長欠席）

【今後の予定】

（6）6月下旬　　　　　二本松邑冶金ゴルフ会

4．報告・審議事項
（1）新役員・ブロック長に対して、役員職務分担について説明
（2）役員会年間日程変更連絡→11月役員会：13日に変更（西部公民館文化祭のため）
（3）活動計画の説明　　　資料：平成22年度（2010年）二本松自治会　活動計画（案）

5．自治会黄徴収について（会計担当）
会員・法人会且から会費を徴収し、金子会計担当へ届けるか、次回の役員会（7／3）に持参して下さ

い。

6．ブロック長報告
（1）京王バス会社のバス停の移動について（15B松本ブロック長より）

コスモ前多摩川通りバス停は車道から歩道への通路がなく、路側帯も狭いため、住民からは危険を

感じているとの声があり、コスモ管理組合へ要望霊を提出している。マンション側としても検討する
が、自治会としても何か手当できないか？

r路肩が狭い。植木を1m程ずらせないか。雨の日はとても怖いJ IB渡辺さん
「歩道の植栽はコスモのもの？公開空地であれば市の補助がでるのでは？」7B廉畑さん
「このルートにバスが通るようになったのは、自治会でお願いしたから」小西広報
「11月にあるコスモの総会に報告をする。それまでに方向性を決めたいJ15B松本さん
r市に相談する」158松本さん
「自治会としては会長に報告し、検討結果を報告するが、これを持ち帰り皆さんの意見も聞かせて
下さい」羽鳥副会長

（2）5中体育祭練習後、柿宅する際に不審者が出没、注意して（大森企画補佐より）
（3）下水処理場近く（組城インターの向う側）でカラスの被害があった（大森企画補佐より）

7．次回「役且会」予定

次回役員会：平成22年7月3日（土）午後7時～8時30分（場所：西部公民館第1学習室）


